



Monatsbrief April 2014

Liebe Mitglieder und Freunde des Münsterbauvereins,

es ist nur noch eine Woche bis zum Start der Landesgartenschau und damit auch zur Eröffnung der Johanniskirche. Da es erfreulicherweise gelungen ist, weitere Mitarbeiter für die Aufsicht an den Wochentagen zu gewinnen, können wir während der Landesgartenschau auch montags und abends bis 18 Uhr geöffnet haben.

Wir würden uns freuen, wenn Sie bald in der Johanniskirche vorbeischauen, z.B. zur feierlichen Maiandacht anlässlich der Wiederaufstellung der Staufischen Madonna am 18. Mai um 17:30 Uhr.

Es grüßt Sie herzlich,

Ihr Aktionsausschuss des Münsterbauvereins

Putzaktion des Aktionsausschusses in der Johanniskirche

Am 4.4. trafen sich Mitglieder des Münsterbauvereins unterstützt von sehr fleißigen Vertretern der St. Michael-Chorknaben zu einer gemeinsamen Putz- und Räumaktion. Von der Türmerstube bis zur Orgelempore kamen viele Besen, Staubsauger und Putzlappen zum Einsatz, um die Kirche auf die Öffnung im Sommer und die Veranstaltungen vorzubereiten.

Dass diese Aktion allen Beteiligten sehr viel Freude gemacht hat, zeigt dieser Schnappschuss aus dem Chorraum:



Wöchentliche Münsterführungen mit kleinem Orgelkonzert

Im Rahmen einer Initiative der Münstergemeinde wird von Mai bis Oktober fast jeden Donnerstag um 16 Uhr eine Führung am und im Heilig-Kreuz-Münster angeboten. Die Besucher erhalten dabei einen Überblick zu Bauwerk, Geschichte und künstlerischer Ausge-

staltung. Zum Abschluss wird Münsterorganist Stephan Beck ein kleines Konzert auf der Orgel geben.

Dauer ca. 60 Min., Teilnahme kostenfrei.
Termine siehe Homepage - Veranstaltungen

Der Geiger von Gmünd „Romanik und Romantik“

Unter diesem Titel bieten Wolfgang Müller und Hanspeter Weiss in den Monaten Mai, Juni, September und Oktober immer samstags um 12 Uhr eine kulturelle halbe Stunde in der Johanniskirche an.

Umrahmt von Orgelmusik werden die Wandmalereien erläutert, sowie eine Szene des Geigers von Gmünd in Bild, Gedicht und Musik dargestellt. Carl Dehner hat ihn an der Wand hinter der Orgel abgebildet.

Dauer 30 Min., Eintritt für Gartenschaubesucher kostenfrei .

Termine siehe Homepage - Veranstaltungen

Positionierung der neuen Homepage bei den Suchmaschinen im Internet

Im digitalen Zeitalter wird die Bekanntheit und Relevanz einer Internetseite häufig von ihrer Positionierung bei den wichtigen Suchmaschinen abgeleitet.

Dass es „www.muensterbauverein.org“ bereits nach drei Monaten bei Google, Bing und Yahoo bei einer Recherche nach „Münsterbauverein“ auf Platzierungen auf der erste Seite geschafft hat, freut uns sehr.